



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. September 2022

Rathaus, Sport, Stadtpolitik, Homepage

Sportplatz Erbenheim: Kunstrasenplatz soll ausgetauscht werden

Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende hat dem Magistrat heute vorgeschlagen, dass der Kunstrasenplatz auf dem Sportplatz Erbenheim ausgetauscht und auch das Kleinspielfeld von einem Ricoten-Platz in einen Kunstrasenplatz umgebaut werden soll. Der Magistrat hat der Weitergabe der Vorlage an den Ortsbeirat zugestimmt.

Der Kunststoffrasenbelag auf dem Sportplatz Erbenheim ist nicht mehr verkehrssicher. Außerdem gibt es eine Rückstauproblematik mit der Gefahr der Überflutung der Vereinsräume im Untergeschoss bei Starkregenereignissen, die durch einen neuen Kunstrasen behoben werden kann.

„Nachdem 2018 noch die in einem Prüfbericht aufgelisteten Mängel behoben werden konnten, sind wir jetzt an dem Punkt angekommen, der nur noch einen Gesamtaustausch zulässt“, so der Oberbürgermeister.

Das Großspielfeld wird zurzeit maßgeblich für Fußball aber auch von den American-Football-Mannschaften der Wiesbaden Phantoms für Trainingszwecke genutzt. „Durch den Austausch des Kunstrasens werden wir auch den höheren Anforderungen des American Football gerecht. Außerdem schützen wir mit der Maßnahme das Vereinshaus bei Starkregenereignissen. Im Sinne der Nachhaltigkeit und zur Kosteneinsparung haben wir geplant, die vorhandenen Materialien vor Ort zu belassen und diese für den Neubau des Kleinspielfeldes mitzuverwenden beziehungsweise auf die bestehende Filterschicht

des Ricoten-Platzes aufzubauen“, erläutert Mende.

Der Austausch des bestehenden Kunstrasenplatzes in einen Sand-Kork-verfüllten Kunstrasen kostet 486.500 Euro. In diesem Rahmen soll auch das Kleinspielfeld das seit längerem keine sportfachlich ausreichende Bespielbarkeit ermöglicht, für 282.500 Euro umgebaut werden.

+++